



明けましておめでとうございます

年末年始 如何お過ごしでしょうか？

本年も宜しく願い申し上げます。

理科クラブ便りの性格上、新年のご挨拶の後は、
昨年12月の活動報告になります。

1. モノ作り教室の活動

12月23日 テーマ：浮き絵・絵馬作り

参加者：13名 支援者：15名

子供達の感想

1. 熱で切るやつが最初はとても難しかったけど、最後の方は上手く出来てとても楽しかった。説明もいろいろな事が知れてので良かった。
2. 説明が分かり易く、優しく教えてくれました。絵馬を作るのは少し難しかったけれど、楽しかった。
3. この工作が静岡にしかない事が分かった。切るのが大変だったけど楽しかった。ハンコや鈴をつけて貰えて良かった。
4. 電熱で木を切れる事を初めて知り電熱で切ってみたけどギザギザになってしまうので難しかったけど楽しかった。
5. 切るのに慣れてくると簡単だった。初めて絵馬を作ったけど上手く出来たから良かった。電熱カッターの使い方が分かったからよかった。
6. 電のこで木を切った事がなかったから体験出来てよかった。辰がきれいに出来たから良かった。
7. 電熱カッターの意味が分った。楽しかった。

保護者の感想

1. ノコギリなどで木材を切る体験は家でも子供にさせてあげる事は出来ると思いますが、今回の内容は 家庭では難しく、親では思いつかないものであったので良い体験をさせて頂いたと思いました。見ていた親が体験したいと思うほど面白そうでした。
2. お正月の良いモノが出来てとても良かったです。子供も上手く出来たと喜んでいました。毎回親子で楽しみにしています。



検温・消毒を継続中！

